

Gegenantrag des Vorstandes des KJR Bad Tölz-Wolfratshausen zum Genderverbot

Als Kreisjugendring Bad Tölz-Wolfratshausen setzen wir uns für die Belange und Rechte aller jungen Menschen in unserer Gemeinschaft ein. Deshalb lehnen wir jegliche Form von Genderverbot ab.

Unsere Gesellschaft ist vielfältig und individuell geprägt. Jeder Mensch hat das Recht, seine Identität frei und ohne Einschränkungen auszuleben. Wir glauben fest daran, dass Respekt, Individualität und Vielfalt die Grundpfeiler einer inklusiven und unterstützenden Gemeinschaft sind.

Ein Genderverbot widerspricht diesen grundlegenden Prinzipien. Es würde die Vielfalt der Geschlechteridentitäten einschränken und jungen Menschen das Recht auf Selbstbestimmung über ihre Identität und ihren Ausdruck nehmen.

Wir wünschen uns eine Umgebung, in der die jungen Menschen ihre Authentizität leben und sich in ihrer eigenen Haut wohlfühlen können. Indem wir die Anerkennung und Akzeptanz von Geschlechtervielfalt fördern, schaffen wir eine Atmosphäre, in der alle junge Menschen gleichermaßen respektiert und unterstützt werden.

Der Kreisjugendring Bad Tölz-Wolfratshausen fördert Vielfalt und Toleranz und lehnt alles ab, was junge Menschen in ihrer Individualität einschränkt.